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22 aprile 2011

Illustrissimo Sindaco di Firenze sig. Matteo Renzi, le 
scrivo in riferimento all’articolo in grassetto apparso 
su la Nazione del 22 aprile , “CAMPER ABUSIVI PIU VI-
GILANZA” nel quale il Sig. Locchi del PdL si indigna 
perché alcuni camper sostano nei pressi del piazzale 
Michelangelo, via San Miniato, ecc. e per l’uso delle 
fontanelle, (ma l’acqua non era un bene comune?). 
Vorrei far notare al relatore dell’articolo che se vi è 
una ordinanza comunale (lecita) che ne vieta la so-
sta, basta applicarla a cura della polizia Municipale 
ed il giuoco è fatto. Detto ciò, colgo l’occasione e 
mi permetto di farLe notare che una citta quale Fi-
renze (la piu visitata al mondo dai turisti) dispone di 
pochissimi spazi o aree di sosta per camper, poste 
in zone marginali e mal servite dai mezzi pubblici, 
quindi, insufficienti nei periodi di punta del turismo, 
consideriamo inoltre che il turismo è cambiato ulti-
mamente, e sempre più persone usano il camper e 
non gli alberghi dai prezzi esorbitanti. Consideriamo 
inoltre che un camperista che dispone di un veicolo 
dagli altissimi costi (50.000 euro e più è potenzial-
mente un turista con una discreta disponibilità finan-
ziaria, quindi in grado anche di spendere in musei, 
ristoranti, piccolo artigianato locale, ecc. Ergo se le 
amministrazioni comunali di Firenze e comuni limi-
trofi (per esempio Scandicci collegata con la tramvia) 
si impegnassero un po’ di più per la realizzazione di 

tali aree, a pagamento complete di acqua e scarico, 
si potrebbe evitare lo spettacolo che indigna tanto il 
sig Locchi, si darebbe un buon servizio e si incremen-
terebbe certamente il giro di affari di commercianti e 
piccoli artigiani. Inoltre Le vorrei far notare sig. Sinda-
co, il vergognoso e indecoroso spettacolo che offre il 
“Lotto zero” al ponte dell’Indiano, una delle porte di 
accesso alla città, che ormai da anni è ridotto a cam-
po nomadi e “giostrai” i quali sostano in modo perma-
nente e ne fanno l’uso che vogliono, con abbandono 
di materiale di ogni tipo, sversamento di liquami sia 
sulla sede stradale che (acque chiare e nere) nelle 
fognature (cosa proibita per legge ma stranamente 
e illecitamente tollerata) parcheggiando per mesi o 
anni più mezzi in disuso, e rottami, praticamente una 
discarica. Mi viene in mente una bella canzone del 
nostro Riccardo Marasco “Firenze bottegaia” la qua-
le rispecchia esattamente quello che la nostra bella 
Firenze sta diventando. Moltissimi amministratori di 
città o paesi molto più piccoli, non perseguendo in-
teressi di bottega di albergatori e ristoratori, ma sen-
sibili alle piccole imprese e agli artigiani locali attira-
no molti turisti realizzando una piccola, accogliente, 
e decorosa “area di sosta camper” sia essa gratuita o 
a pagamento, magari pubblicizzandola anche per in-
vitarli a una visita, e traendone un sicuro riscontro in 
immagine e perchè no in giro di affari. 
Cordiali saluti. 

Alessandro ...omissis per la privacy...

IL NOSTRO ASSOCIATO AL SINDACO DI FIRENZE

29 aprile 2011

Da: Sindaco di Firenze <sindaco@comune.fi.it    
A: ...omissis per la privacy... @vodafone.it
Oggetto: Re: CdiF_SPAM: Articolo la Nazione

Caro Alessandro, ho preso nota dei Suoi suggeri-
menti. Tenteremo di vincere le varie difficoltà bu-
rocratiche. Quanto a Locchi, gli girerò la Sua email. 
Un saluto, a presto,

Matteo Renzi
sindaco@comune.fi.it

www.matteorenzi.it 
http://www.facebook.com/matteorenziufficiale

LA RISPOSTA DEL SINDACO DI FIRENZE

Firenze e il fumo
27 aprile 2011 
Da: paolo …omissis per la privacy … @telecomitalia.it]
A: ‘Coordinamento Camperisti’
Oggetto: R: FIRENZE: Ancora all’Anno Zero per la si-
nergia tra lo sviluppo del turismo e Protezione Civile

Come cittadino ho partecipato agli incontri di ri-
valorizzazione dei “100 luoghi” di Firenze, ho pro-
posto nello specifico la realizzazione di un’Area 
Attrezzata nella ex zona Tabacchi (zona Cascine) 
facendo presente che questa potrebbe risolvere 
la problematica della carenza di aree apposite in 
una città come Firenze che vive per 9 mesi l’anno 
sul turismo.
L’ho anche fatto presente sull’apposito sito del co-
mune: 
http://news.comune.fi.it/100luoghi/?p=134
Avendo partecipato all’incontro mi sono accor-
to che tutto era già definito e che proposte fatte 
sono solo fumo negli occhi dei cittadini. Tanti di-
scorsi... e basta. 

Paolo


